



Aix, le mardi 9 Avril 2024

Chers amis Musulmans

Nous sommes heureux de vous adresser nos vœux de joie et de paix à l'occasion de la fête de l'Aïd El Fitr, au nom de l'ensemble des fidèles catholiques du diocèse d'Aix et Arles.

Vous venez de vivre ce temps béni du ramadan, temps de jeûne, de prière et de partage par l'aumône. Pour les Chrétiens aussi le temps de carême est un temps précieux afin de convertir notre cœur et notre vie. Avec l'aide de Dieu, nous sommes invités à laisser place à plus de générosité envers les plus démunis, à être acteur de paix particulièrement en ce moment où notre monde en a besoin plus que jamais, à nous laisser habiter par l'Esprit d'amour de Dieu.

En ce jour où vous fêtez l'Aïd, le passage de l'Évangile qui nous est donné à lire et à méditer commence ainsi : « Il nous faut naître d'en haut. » (Jean 3, 3)

Aussi nous souhaitons reprendre les mots du Cardinal Ayuso à Rome :

Nous regardons le Tout-Puissant comme le Dieu de la paix, la source de la paix, qui aime d'une manière particulière tous ceux qui consacrent leur vie au service de la paix. Comme tant d'autres choses, la paix est un don divin, mais en même temps le fruit des efforts humains, notamment pour préparer les conditions nécessaires à son établissement et à sa préservation (*Message aux musulmans de la part du Cardinal Ayuso Guixot (Préfet du dicastère pour le dialogue interreligieux) pour le Ramadan 1445H publié le 15 mars 2024 : Ramadan 2024 – Français*)

Nous vous souhaitons une bonne fête en famille, avec vos amis, avec votre entourage et plus particulièrement les personnes les plus fragiles et celles qui connaissent des difficultés. Que cette fête soit aussi l'occasion de rendre plus forte notre l'espérance face aux incertitudes et aux inquiétudes qui peuvent nous soucier. Dieu miséricordieux nous confie cette vie.

Bonne fête à vous et vos familles. Nous implorons Dieu Tout-Puissant et miséricordieux afin que vous receviez sa bénédiction, vous, vos familles, toutes vos communautés, ainsi que toute la famille humaine.

Aidkum mabrouk

Monseigneur Christian Delarbre
Archevêque d'Aix et Arles

Père Jean-Yves Constantin
Service des relations avec les Musulmans
Diocèse d'Aix et Arles